

Landesmannschaftsmeisterschaften der Tennisjugend:

BTHC- Midcourt-Mädchen werden Landesmeister!

Bei den Landesmeisterschaften der Tennisjugend haben drei BTHC-Mannschaften die Endrunde erreicht.

Nach hartem Kampf haben Aminah Mhana und Lykka Welkerling den DTV Hannover niedergelassen und Platz 1 belegt. Nach den Einzeln stand es 1:1. Beide Matches wurden im Tie Break entschieden: Aminah Mhana 6:4, 6:7, 10:5 und Lykka Welkerling 3:6, 6:1, 5:10.

Das entscheidende Doppel ging mit 6:3 und 6:2 klar an die BTHC-Mädchen und somit war der Titel perfekt.



Die U8-Knaben Luys Calin und Maximilian Hellrung wurden Vizemeister. Sie mussten sich im Endspiel dem TC Lilienthal geschlagen geben.



Bei den Junioren B belegte die BTHC- Spielgemeinschaft mit Lasse Schumann, Marc Soriano Sánchez, Luis Herbst, Jonas Ebel und Silas König den dritten Platz.

